

Las Torres de Cotillas disfrutó del gran espectáculo de la "XX Ruta Mototurística por la Vida"

Se celebró ayer domingo 19 de abril y sus más de 1.500 motoristas lanzaron un año más un mensaje a favor de la prevención y la lucha contra las drogas

20/04/15 – La "XX Ruta Mototurística por la Vida" se celebró ayer domingo 19 de abril por las carreteras de nuestra Región, todo un acontecimiento que pasó por Las Torres de Cotillas con su mensaje a favor de la prevención y la lucha contra las drogas. Con la participación de más de 1.500 motoristas, este año se rendía homenaje al obispo emérito de Cartagena Javier Azagra, fallecido hace unos meses y que fue miembro de la asociación "Todos contra la Droga" y participante en esta propuesta en sus 18 ediciones anteriores. Los moteros partieron de Murcia y pasaron por Puente Tocinos, Monteagudo, Churra, Espinardo (donde participaron en un almuerzo), Guadalupe, Javalí Viejo, Las Torres de Cotillas, Alguazas, Ceutí, Lorquí, Archena (donde se celebró un homenaje al motero), Yéchar, Mula y Cehegín (donde se concluyó la ruta con una comida de hermandad). "Fue todo un espectáculo, con muchísima participación de motoristas llegados de toda España y todo por un excelente motivo", explica el concejal de Deportes, Ginés Pérez



